



En los próximos dos meses habrá trabajo de promoción, discusión y análisis de la reforma electoral: Ignacio Mier

El diputado Ignacio Mier Velazco, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, aseveró que en lo que resta de julio, agosto y septiembre habrá un intenso trabajo de promoción, discusión, análisis y convencimiento sobre las bondades de la reforma electoral.

<https://edomexaldia.com/en-los-proximos-dos-meses-habra-trabajo-de-promocion-discusion-y-analisis-de-la-reforma-electoral-ignacio-mier/>